



樟風中学校だより

The Kusunoki breeze

〒570-0034 守口市西郷通 3-14-60

Tel: 06-6992-7181 · Mail: shofu_jhs1@moriguchi-osk.ed.jp

令和7年度《第17号》

(令和7年12月24日)

守口市立樟風中学校

校長 佐藤 裕宣

★★2学期・お疲れ様でした！～14日間の冬休み、規則正しく過ごしてください！～★★



今日は2学期の終業式。暑かった8月26日の始業式から約4ヶ月。皆さん、良く頑張りました。今年度の体育・持久走ですが、1・3年生は完走しましたが、2年生は3学期に2回残っているそうで、持久走の振り返りは次号で書きます。今年は、3年生の12分間走に2度参加し、歩く程度のジョギングですが、共に走る喜びをもらい感謝です。左の写真は、STEPルーム横の掲示板。校内教育支援員の工藤さんと生徒の作品です。皆様、メリークリスマス。そして、良いお年を！

◎ 12月12日:1年生・秋の校外学習 in 京都～“絆”を深める京都の旅:協力と文化体験で心をつなぐ～

11月に実施予定だった1年生・秋の校外学習。インフルエンザの影響で1ヶ月延期となり、冬の京都散策となりました。各クラス9班、今年も京阪七条駅組と神宮丸太町駅組に分



かれて開始しました。この日は曇り空で雪のような雨がぱらっと降る時間もありました。私が最初に向かった平安神宮(右)は御創建130年の記念事業で工事中でした。次に京都市動物園(左)へ。昨年は園児でにぎやかだったこの周辺ですが、この日は静かで落ち着いた雰囲気でした。



お昼が近づき昼食場所の円山公園(左)に向かっていると、きれいな紅葉風景があつて二人の女子生徒にモデルをお願いしました。(右)



うことができました。左の写真は、『京都ミッション』の第6問にあった2011年の「今年の漢字」の“絆”…しおりの2ページに『絆を深める京都の旅～協力と文化体験で心をつなぐ～』とあります



ましたが、全体を通して1年生の動きや表情は大変良かったです。班



でまとまって行動する意識も非常に強かったです。今年は、お小遣いを500円持参しており二寧坂・産寧坂に続くおみやげ処で買い物を楽しむ班(右)にも出会いました。修学旅行生も多かった急な坂を登り切るとようやく清水寺に到着。(左)この日は今年の漢字の発表日で、発表会場となる清水寺の中には多くのテレビカメラが用意してあったと生徒が教えてくれました。茶わん坂を下って七条方面に向かう頃には私の足の疲れがピークに達した感じでしたが、生徒と同じコースを回り切らないと気が済まず頑張って豊國神社に向かうとグッドタイミングで生徒が来ていたの



で記念撮影。(右)隣接する方広寺の「国家安康・君臣豊楽」の銘文で有名な鐘(右)へも案内しました。最後、京都国立博物館でも記念撮影。(左)1年生の笑顔いっぱいの一日。学年の絆がますます深まっていくことを期待しています。



◎ 12月18日:生徒会執行部&PTA役員交流会 ~ 令和4年度から始まり 今年度は2度目の開催 ~

令和4年度から始まった、生徒会執行部とPTA役員との交流会。(右) 今年度は7月に次ぐ2度目の開催。すっかり定着してきました。PTA副会長の木田さんと会計の松本さんが来校され、執行部からは生徒会長・副会長・会計委員長・文化委員長が参加しました。生徒会長は7月にも経験しており、緊張感もある中、和やかな雰囲気で自己紹介からスタート。今回も活発な意見交換ができました。生徒会の要望をPTA役員が聞く場に留まらず、執行部がPTA活動に参加協力したり、PTA活動を集会等で情報発信したり、PTA役員から生徒会への要望も出ました。PTA・生徒会の活動の幅が広がっていきそうな予感がしました。



◎ 12月22・23日:2年生・スポーツレクレーション、3年生・文武両道レクレーション、1年生・学年集会



22日には、2年生が5・6時間目を使って体育館で学年レク。体育委員長と各クラスの体育委員が前に出て、注意事項の説明を行っていました。(左) 競技はドッジボール。(右) 男女別にクラス総当たりで対戦し、男子は延長の末、3クラス同時優勝という結果で大いに盛り上がっています。



した。翌日の23日の1時間目は学年集会。各クラスの評議委員が2学期の反省を発表。3学期につなげて欲しいと強く思いました。また、各クラスのナンバーワン表彰(学びの姿勢・縁の下の力持ち・ムードメーカー・友だちに優しくできた)の時(左)には、生徒の素敵な表情をたっぷり見ることができました。3年生は23日に「文武両道レク」。面白いネーミングに興味をそそられて1時間目に教室に行ってみると、かるたの部(右)が行われています。



た。2時間目はグラウンドで“大運動会”。体育大会で行った学年種目を“リメンバー・タイフーン”“ワンモア・キャッチ”“ぶちかまし・ローハイド(左)”とネーミングを変え次々に行い、最後は各クラス選抜男女4人リレー。(右) 大



盛り上がりで楽しい時間でしたが、思い出がよみがえり感慨深さもありました。続く3時間目は切



り替えて学年集会。各クラスの評議委員が原稿を持たず

に2学期の反省を語る場面(右)では、リーダーの成長・

学年の成熟を感じました。中学校生活も、残り3ヶ月…。



同じ時間、1年生も多目的ホールで学年集会。(左) こちらは、臨時休校の影響もあり、2学期末のレクレーションはなく、補充授業を行うクラスもありました。

◎ 12月26日(金)～1月6日(火)の期間は学校閉庁日です。～ 今年度より冬休みにも設定されます～

夏休みと同様、昨年度に引き続き冬休み期間にも学校閉庁日が設定されます。期間は12月26日(金)～1月6日(火)です。年末年始・12月29日～1月3日の前後に「休暇促進期間」が加わり合計12日間。この間は、会議や研修、電話や来校者対応も行わないとしています。(部活動は1週間以内に北河内以上の大会を控えている場合のみ実施可能) 緊急時は、市教育委員会(平日の9時～17時30分)【6995-3155】・夜間・休日の緊急連絡は、【6268-0184】へお電話ください。

◎ 来年度より～入学式:4月8日の午後(午前:小学校)・1学期の始業式:4月9日・夏休み:8月31日迄～

令和8年度より市内の小・中学校の入学式の日程・時間が変わります。これまで曜日に関わらず、小学校を4月5日・中学校を4月6日としていたものを、4月8日の午前に小学校、午後に中学校の入学式(13時30分集合・14時30分開式予定)を行います。そうして翌・4月9日が1学期の始業式になります。



また、夏休み期間が8月31日まで延長となり、9月1日に2学期の始業式を行います。今後、当該日が土・日曜日となれば翌月曜日以降となります。熱中症の不安を勘案しての変更ですが、授業日数が減少するため、様々な工夫を行い授業時間数の確保をしていきます。何とぞご理解・ご協力ください。